

Zep primé à Genève

Le 25 mai dernier, le Prix de la Fondation pour Genève a été décerné à Philippe Chappuis, alias Zep, en présence de Messieurs Charles Beer, conseiller d'Etat en charge du département de l'instruction publique, Guillaume Pictet, président de la Fondation pour Genève, Manuel Tornare, alors maire de la Ville de Genève, et du dessinateur Patrick Chappatte. Avec quinze ans de succès – grâce à Titeuf – Zep apporte un véritable rayonnement international à Genève.

Artiste bédésiste suisse reconnu internationalement, Philippe Chappuis, alias Zep, est le 17^e lauréat du Prix de la Fondation pour Genève. Le président de la Fondation pour Genève, Monsieur Guillaume Pictet, a précisé que «ce choix s'inscrit dans la continuité de ceux opérés ces dernières années. La Fondation a ainsi honoré des personnalités qui portent ou ont porté un regard déterminant sur des questions à caractère universel.» En effet, au travers de Titeuf, ce sont les

enfants du monde entier qui expriment leurs émotions, leurs peurs, leurs interrogations, etc.

Zep, le célèbre créateur de Titeuf

Au-delà de l'œuvre de Zep, ce sont aussi ses qualités humaines, les valeurs qu'il incarne, qui ont été évoquées durant la soirée. Le conseiller d'Etat en charge du département de l'instruction publique, Monsieur Charles Beer, lui-même grand amateur de bandes dessinées, qui a eu l'occasion de faire la connaissance de l'artiste au cours de ces derniers mois, a déclaré: «Zep, grand artiste, reconnu internationalement, guitariste talentueux, est aussi une personne qui, même avec le succès qu'elle rencontre, a su garder sa simplicité, son engagement, son humanité.» Feu l'humoriste Bernard Haller, récemment décédé, devait rendre hommage à Zep lors de cette soirée. C'est Patrick Chappatte, dessinateur et ami de Zep, qui a relevé le défi de faire l'éloge du lauréat par un discours drôle – jouant sur la dérision – à l'image du dessin qu'il a produit à cette occasion. Il convient aussi de souligner que ce



L'huissier du Conseil d'Etat, Zep, lauréat du Prix 2009 de la Fondation pour Genève, et Messieurs Charles Beer, conseiller d'Etat en charge du département de l'instruction publique, Manuel Tornare, alors maire de la Ville de Genève, et Guillaume Pictet, président de la Fondation pour Genève, lors de la cérémonie de remise du prix.



Le dessin de Patrick Chappatte, réalisé à cette occasion pour rendre hommage à Zep. Dessin Chappatte - www.globecartoon.com

prix consacre, avec Zep, toute la scène genevoise de la bande dessinée qui compte de nombreux dessinateurs talentueux.

Le conseiller d'Etat Charles Beer n'a pas manqué de féliciter Zep «non seulement pour avoir donné au monde ce personnage, Titeuf, facétieux comme tant de Genevois, mais

aussi pour avoir eu l'audace d'aborder le thème de la sexualité de manière ludique et interactive». Zizi sexuel l'expo!, créée par Zep et Hélène Bruller, rencontre un énorme succès depuis son ouverture à Palexpo Genève.

La Fondation pour Genève

Bien que privée, la Fondation pour Genève n'en demeure pas moins d'utilité publique. De par ses actions, elle contribue au rayonnement de Genève et, notamment, décerne chaque année un prix à une personnalité. Parmi les précédents lauréats, issus pour la plupart du monde politique, économique, scientifique et, rarement, culturel, on compte Kofi Annan, ancien secrétaire général des Nations Unies, l'astrophysicien Michel Mayor, Klaus Schwab, président et fondateur du World Economic Forum, ou encore Olivier Fatio, président et fondateur du Musée international de la Réforme.

Pour le conseiller d'Etat Charles Beer, «Zep est plus qu'un écolier genevois qui a réussi. Aujourd'hui, c'est devenu une personnalité en tant que telle, connue au-delà de son art, qu'elle transcende; un homme de culture et un véritable ambassadeur pour Genève.» La Fondation pour Genève l'a remarqué et n'a pas manqué, avec justesse, de lui décerner son Prix. Le conseiller d'Etat Charles Beer a ajouté que «la rencontre de la Fondation pour Genève et de Zep confirme que le rayonnement de Genève est multiforme».

Département de l'instruction publique

Publicité

Zizi sexuel l'expo!

Jusqu'au 28 juin 2009, Zizi sexuel l'expo! est à voir à Geneva Palexpo. Cette exposition, adaptée du Guide du zizi sexuel de Zep et Hélène Bruller, avait été montée en premier lieu à la Cité des sciences de Paris, où elle a accueilli plus de 360000 visiteurs. Grand succès à Genève aussi, puisque le cap des 30000 visiteurs a été franchi le 30 avril dernier. Cette initiative a été prise par la Fondation Hans Wilsdorf, en collaboration avec le département de l'instruction publique (DIP).

Aux côtés des artistes, des experts du monde médical: le Professeur François Ansermet, pédopsychiatre et conseiller scientifique de l'exposition, ainsi que le Docteur Jean-Dominique Lormand, expert médical du DIP et directeur du service de santé de la jeunesse (SSJ). L'exposition s'intègre ainsi pleinement dans les cours d'éducation sexuelle dispensés à l'école genevoise par les éducateurs et éducatrices de la santé du SSJ.

Ainsi, 20000 élèves des classes de 5^e, 6^e et 7^e année du cycle d'orientation genevois ont été conviés par le DIP à visiter l'exposition, sous réserve de l'accord de leurs parents. Comme l'a dit le conseiller d'Etat Charles Beer: «Bien que notre société ne cesse d'exploiter la sexualité à des fins mercantiles, le sujet reste encore bien trop souvent tabou auprès des jeunes qui, pourtant, se trouvent confrontés très vite à la violence des images publicitaires. Il appartient aux parents, mais aussi à l'école, de les informer sur les dangers mais aussi de dédramatiser la sexualité. Or, l'exposition aborde précisément ce sujet de manière ludique et interactive pour transmettre notamment les valeurs fondamentales que sont l'estime de soi, le respect, la tolérance et le consentement mutuel.»

Pour en savoir plus sur l'exposition: www.zizisexuel.ch



Photos Manuel Faustino

Publicité

technicité
rapidité
sécurité

Alu'it
ECHAFAUDAGES SA

Montage, démontage
d'échafaudages fixes

Contact: José Da Costa Oliveira
Route du Bois-de-Bay 25A
1242 Satigny
Tél. 022 301 21 10 - Fax 022 301 21 60
aluit.echafaudages@bluewin.ch

CRIVELLI TRABOLD

Huile de chauffage
Diesel - Essence
Produits Pétroliers
Rue des Délices 12 bis
1211 GENÈVE 7

Tél. 022 338 13 30

Appel gratuit: 0800 338 133